

L'Indépendant, 23/04/24

## La neige est tombée dans les Pyrénées-Orientales ce 23 avril : un retour de l'hiver au cœur du printemps



Il neigeait à gros flocons mardi dans la station des Angles. F. B.

La station des Angles dans les Pyrénées-Orientales s'est réveillée sous la neige ce 23 avril 2024.

C'est une météo hivernale qui s'est abattue sur le haut canton. Les intempéries, débutées dès lundi après-midi se sont accentuées dans la nuit de lundi à mardi. La neige a fait son grand retour à une date qui n'est pas anodine. Si l'on fête ce mardi la Sant Jordi, chère aux Catalans, le 23 avril coïncide également avec le premier saint de glace.



Il neigeait à gros flocons mardi dans la station des Angles. F. B.

Un qualificatif loin d'être usurpé puisque le thermomètre est descendu en flèche avec des températures négatives peu atteintes cette année, même au plein cœur de l'hiver. Le thermomètre ne dépassait pas le zéro degré en basse Cerdagne à 8 h du matin, pour descendre à  $-8^{\circ}$  à des altitudes plus élevées. La neige a atteint une quinzaine de centimètres sur les hauteurs ce mardi, accompagnée d'un vent violent accentuant la sensation de froid.

Attention, le 2e saint de glace, saint Marc (25 avril) pourrait apporter son lot de gel et de froid intense. La végétation, tout en bourgeons pourrait bien avoir été impactée par ces frimas qui ne sont finalement pas si rares en cette saison, les anciens l'avaient bien notifié.